

桐生西ロータリークラブ週報



2013-14年度RIテーマ **ロンD.バートンRI会長**
ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES **ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を**

例会日時 毎週金曜日 12:30 ~ 13:30
例会場・事務所 桐生市堤町3-5-23 桐生プリオパレス
TEL 0277-22-9155 ・ FAX 0277-44-2777
Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi
会長 阿左美博 広報活動委員長 家住慧路 広報活動委員
幹事 高森 勉 クラブ会報・雑誌担当 金子福松 根本正則・松戸義澄
羽鳥 隆(歴史編集・IT・CICO担当)

No. 1941

2014年5月23日発行



第2060例会 (2014・5・16) 報告

早朝清掃奉仕実施



当クラブの記念碑と月桂樹四世記念樹のある桐生運動公園の清掃奉仕を、5月16日(金)に行いました。集合時間は6時30分でしたが、お目覚めの早い数名かのロータリアンは一時間前からランニングやウォーキングを兼ねて参加されておりました。約30分ほどゴミ拾いやゴミの分別を行った後、ミーティングを行い、全員で記念写真をとって、SAAさんが朝早くから用意して下さった朝食を頂いて解散となりました。当日の参加者は30名でした。



ロータリー創立75周年記念碑と桐生西RC創立30周年記念植樹の月桂樹四世を囲んで出席者全員で記念写真。75周年記念碑の奥が30周年記念碑



記念碑下の草刈に励まれる江原会員。 爽やかな天候に恵まれて気持ちよく清掃活動が進みました。 ゴミの分別も入念に行いました。



近藤社会奉仕担当よりお礼の言葉。正田会員より月桂樹四世の説明。ミーティングで阿左美会長挨拶。SAAさん特製の朝食を前に何やら打合せ

RI第2840地区 第27回 茶の湯研修会に参加

皐月晴れの丁度良い気候に恵まれた5月11日(土)、午前11時30分から午後1時まで、「前橋プラザ元気21」茶室に於いて、当地区茶の湯研修会が開催された。



代表世話人の森田PGと本田G御夫妻

今回は、前橋市民の茶会と重なったとのことで、いつもより参加人員が少なかったが、本田博己ガバナー御夫妻をはじめ、ロータリアン約20名程が参集した。

午前中は、地区茶の湯倶楽部代表世話人の森田均パストガバナーより、「栄西と茶」という題で講話があり、お茶の先駆者である栄西禅師の活動や、京都最古の禅寺建仁寺の「四頭茶会」の解説など、日本の伝統「茶の湯」の奥深さを改めて認識した。

昼食は、(柳京樽の)里山(白飯)という花やかな柄の茶巾に包まれた弁当で、沢山の種類の煮物が並んだ上品なものだった。

午後のお茶席では、森田パストガバナーが席主を務められ、前橋東RC近藤日出夫会員のお点前で、一服のお茶を楽しんだ。床の間には杜甫の漢詩「落花時節又逢君」が書かれた掛軸がかけられてあり、生け花もお菓子も当日の好時節に合った趣向のもので、席主の心くばりが感じられた。そして、お互いロータリアン同志、和やかなうちに茶の湯研修が進み、親睦を深めることが出来た。

当クラブからは、星野幸男・正田恵一・近藤幸利・七五三木正・金子福松各会員の5名が参加した。(金子記)



出席者全員で記念写真

理事会報告 5月9日

1. 例会プログラム変更の件承認。
2. 春の家族会バス旅行決算承認。
3. 桐生5RC合同群馬大学理工学部留学生交流会及び桐生5RC年間決算確認。
4. 新入会員の会務分担はクラブ運営委員会とする。他1名の推薦書受理。
5. 桐生市マーチングフェスティバル後援の件承認。
6. 元会員井本様の親族に了承を得た後、井本邸庭にある月桂樹四世を移植する。内1本は栃尾RCへ寄贈し、残り1本をクラブ管理とする。

紙面上理事会報告 5月14日

1. さよなら例会会費の件承認。

《次例会予告》

5月30日(金) 早朝健康診断結果発表
5月の出席100%表彰、誕生・結婚祝い

**田中作次前RI会長をお迎えしての
長岡市内ロータリークラブ合同夜例会に参加**



田中作次前RI会長ご夫妻と栃尾RC大野源会長

新潟県栃尾市(現長岡市)ご出身の前年度国際ロータリー会長田中作次(埼玉県八潮RC)ご夫妻をお迎えし

ての長岡市内の4ロータリークラブ(長岡・長岡東・長岡西・栃尾)合同夜例会が、5月13日(火)午後6時30分から、割烹「大覚」で開催されました。

当クラブも友好クラブの栃尾RCさんからお声掛けいただき、友好クラブ締結時会長の根本正則パスト会長、阿左美博現会長、向田靖会長エレクト、近藤幸利会長ノミニの4名が参加させて頂きました。

同会には、昨年度の第2560地区(新潟県)ガバナーを務められた鈴木重孝君(長岡RC)や今年度の同地区ガバナー山崎堅輔君

(中条RC)、担当ガバナー補佐の小林勇君

(柏崎中央RC)、そして田中作次RI会長が主催したリスボン国際大会に参加した柏崎中央RCのメンバーを含め、そうそうたる

ロータリアン百有余名が出席して、田中作次氏を歓迎致しました。

田中作次前RI会長の大変素晴らしいスピーチに感動し、また長岡の皆様の温かいお迎えに感激し、大変貴重な時間を過ごすことが出来ました。

当日の記念写真を、後日、栃尾RCさんが参加メンバーに贈って下さるそうです。



向田年度 情報集会 開催

向田年度の各役員・委員会毎の顔合わせや打合せ、また、前年度からの引継を行う情報集会が、5月15日(木)午後6時30分から桐生プリオパレスで開催されました。出席者は36名でした。

向田会長のご挨拶、及びクラブ活動方針が発表され、横塚幹事から委員会構成や本会運営の説明後、幾つかのグループに分かれて打合会を行いました。その後、再び全体会に戻り、終了後、懇親会に移りました。

